



Notre arrivée à Weston

publié le 04/03/2010 - mis à jour le 19/05/2010

Arrivés à Weston-super-Mare, nous attendons les familles qui vont nous accueillir pendant quatre jours.



Nous sommes tous impatients de les rencontrer et de découvrir leur maison.

Annabelle.



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**